Jahreshauptversammlung Schachabteilung VfR Heisfelde am 21. September 2018

Teilnehmer:

Dagmar Aden, Meino Aden, Tammo Aden, Uwe Hansen, Uwe Rau, Paul Schweer, Tim Schmidtke, Ralf Heyen, Richard Buß, Christoph Schoon, Arne Homann

TOP 1

Meino Aden eröffnet die Sitzung um 20 Uhr, begrüßt die Teilnehmer und berichtet von den schachlichen Aktivitäten der vergangenen Saison. Beide Mannschaften sind in der bisherigen Spielklasse geblieben. Auch die Jugendmannschaft als Spielgemeinschaft mit dem SC Papenburg spielt diese Saison wieder in der Jugendliga.

Bei der SBOO-Blitz-Mannschaftsmeisterschaft erreichte ein Viererteam den 2. Platz und hat sich damit für die Niedersachsen-Meisterschaft im Dezember in Hameln qualifiziert.

Tammo Aden ist Vize-Ostfrieslandmeister U16 geworden.

Arne Homann ist Vereinsmeister im Schnellschach.

Für das RSM-Open im November liegen bereits zahlreiche Anmeldungen vor.

In der Bezirksliga bleibt es bei 7 teilnehmenden Mannschaften, der SV Esens darf diese Saison dort nicht spielen.

TOP 2

Wahlen

Im letzten Jahr haben Neuwahlen stattgefunden. Bis auf den Turnierleiter stehen alle Gewählten wieder zu Verfügung. Es wird kein neuer Turnierleiter gewählt.

Paul Schweer erklärt sich bereit, das Amt des Pressewarts zu übernehmen. Er wird einstimmig gewählt.

TOP 3

Zukünftig sollen am Spielabend Getränke angeboten werden. Tim Schmidtke ist bereit, das zu organisieren.

Der Zustand des vorhandenen Materials ist verbesserungsbedürftig. Es wird einen gemeinsamen Termin geben, an dem der Schachschrank aufgeräumt und notwendige Reparaturarbeiten durchgeführt werden sollen. Der genaue Termin wird noch abgestimmt.

Ein weiterer Spielabend, an dem keine Turniere stattfinden, sondern einfach in geselliger Runde Schach gespielt werden kann, wird gewünscht. Mit dem VfR wird noch geklärt, ob dafür der Mittwoch in Frage kommt.

Meino Aden bedankt sich bei den Teilnehmern und schließt die Versammlung um 21 Uhr.

21. September 2018

Dagmar Aden